

Toulon, le 04 août 2008

PRÉFECTURE MARITIME DE LA MÉDITERRANÉE

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LÉGÈRE POLLUTION MARITIME AU LARGE DU GOLFE DE GALÉRIA (HAUTE-CORSE)

Dimanche 3 août 2008 dans la soirée, une légère pollution a été détectée au large du golfe de Galéria (Haute-Corse). Cette nappe, de très faible épaisseur, est mêlée à des algues et de débris divers qui indiqueraient une origine ancienne de la pollution. La préfecture maritime a dépêché sur zone le bâtiment de soutien, d'assistance et de dépollution (BSAD) *Carangue* qui procède, depuis le 4 août à 8h00, à un brassage mécanique pour aider à la dispersion naturelle. Vers 09h30, un avion N262 de la Marine Nationale en provenance de Nîmes-Garons, effectuant une mission de surveillance dans la zone de responsabilité du Préfet maritime, a procédé à un vol d'évaluation de la pollution. Il a observé une nappe de 100 mètres sur 3 mètres à un kilomètre au large de la pointe de Ciuttone, en cours de dissolution sous l'effet du brassage.



Toulon, le 04 août 2008

PRÉFECTURE MARITIME DE LA MÉDITERRANÉE
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

